

Conocido en el mundo de la pequeña y mediana minería regional, tanto a nivel dirigencial como productor, Francisco Araya Quiroz, fue elegido el nuevo vicepresidente de la Sociedad Nacional de Minería.

Luego de la elección del Directorio de SONAMI, Francisco Araya, vicepresidente de la Asociación Gremial de Cabildo, asumió la vicepresidencia del gremio, cargo que ocupó en dos periodos durante la gestión de Diego Hernández (ex presidente de SONAMI).

Anuncio Patrocinado

“Francisco Araya conoce muy bien la pequeña minería y durante su pasado periodo en la vicepresidencia desarrolló un sinnúmero de iniciativas en apoyo a este sector productivo. Creemos que Francisco hará un significativo aporte”, destacó Jorge Riesco Valdivieso, presidente de SONAMI.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

